
6 Pièces

160 m²

Réf. BX-115-GS

490 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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BORDEAUX  NANSOUTY.  Située  dans  un  emplacement  stratégique

entre la place Nansouty, la gare Saint Jean et le marché des Capucins,

cette  belle  maison offre  un potentiel  exceptionnel  pour  une rénovation

partielle,  accompagnée  d'un  jardin  de  70m2.  La  maison  s'ouvre  sur

une  entrée  d'environ  10m2  et  s'organise  sur  trois  niveaux  :  -  Au

rez-de-chaussée,  un  appartement  de  58m2  environ  à  rénover.  Il

comprend une entrée, une cuisine, une pièce de vie, 2 chambres, une

salle d'eau et un WC. - Au 1er étage, un appartement de 61m2 environ

récemment rénové avec des matériaux de qualité. Il se compose d'une

...

BORDEAUX NANSOUTY. Located between Place Nansouty, Saint Jean station and

Marche  des  Capucins,  beautiful  house  to  be  partially  renovated,  with  its  70m2

garden. It opens onto an entrance of approximately 10m2, and is organized on 3

levels: - On the ground floor an apartment of approximately 58m2 to be renovated.

It consists of an entrance, a kitchen, a living room, 2 bedrooms, a bathroom and a

toilet.  -  On  the  1st  floor  an  apartment  of  approximately  61m2  composed  of  an

entrance,  a  beautiful  living  room with  open  kitchen  and  large  window overlooking

the east-facing garden, 2 bedrooms, a ...

PRESTANT REALTY
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